

**MÉZIDON VALLÉE D'AUGE**

# Le Mesnil-Mauger : la voix des anges en la chapelle Saint-Maclou

Samedi, l'association « Les Amis de la Chapelle de Saint-Maclou » recevaient la chanteuse Shekah Cuffy et le guitariste Diégo Lipnizky, pour une pause musicale Soul, Pop, Jazz. La voix chaude et envoûtante de Shekah Cuffy emplissait alors la petite chapelle, vieille dame de bientôt 1000 ans, tandis que Diégo Lipnizky démontrait sa grande virtuosité. Les artistes présentaient dix-neuf œuvres, dont Baby I love you, I can't help it, God bless the child, Brother sister, Imagine, etc.

## Un sauvetage

Il y a dix-sept ans, la chapelle était considérée comme étant en péril, et fermée au public. L'association « Les Amis de la Chapelle de Saint-Maclou » a alors été créée par Patrick Truffaut, avec deux objectifs : restaurer la chapelle afin de la rouvrir un jour : toiture, sous-bassement, portail, façade, renforcement des stalles, réfection des autels. Le



Shekah Cuffy et Diégo Lipnizky.

montant des travaux s'est élevé à 79 000 euros, financés à 52% par les membres de l'association, et à 48% par des subventions : réserve parlementaire, fondation du patrimoine, sauvegarde de

l'art français, et chaque année une subvention de la commune de Mézidon Vallée d'Auge. Le deuxième objectif est d'ordre religieux et culturel : célébrer deux messes par an, des baptêmes,

des enterrements, mais aussi organiser des visites commentées, des concerts, des lectures.